



おひさま保育園の保育目標 こころの響育 ~私たちは「子ども」と「わくわくの出会い」を応援します~

✿ありがとうのこころ

挨拶・感謝・素直な気持ちを
大切にします。

✿かんじるこころ

五感の育ちと豊かな感性を
大切にします。

✿やってみようのこころ

好奇心と探求心の芽生えを
大切にします。

新年あけましておめでとうございます。

本格的な寒さが新しい1年の始まりを感じさせます。この時期は空気が乾燥しやすく、子ども達の体調の変化が心配です。園でも子ども達の体調の変化に留意し、健康に過ごせるよう見守っていきます。今年度も残すところわずか3か月になりました。春にはあっという間に進級・進学です。子ども達と楽しい時間を過ごせるよう充実した、そしてワクワクするような保育を提供していきたいと思います。今年は午年です。馬のようになかっよく一年を過ごしていきたいですね。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

～お正月遊びを楽しもう～

1月には様々なお正月遊びを楽しめます。そもそもなぜお正月に”凧”を上げるのでしょうか？実は「願いを天まで届ける」という願いが込められているのだそうです。凧に思いを乗せて高く上がれば上がるほど、神様に届くそうです。他にも羽つきは「悪い物を打ち払う」福笑いには「笑う門には福が来る」など、それぞれ意味があります。子ども達にお正月の遊びの由来を分かりやすく伝えながら、親しみを持てるようにしていきます。寒い季節ですが、凧あげや羽根つきなどお正月遊びをお子さんと一緒に楽しんでみませんか？

～1月の行事予定～



- ・ 6日（火） 体育あそび（3,4,5歳）
- ・ 7日（水） 英語あそび（3,4,5歳）
- ・ 9日（金） 新年お楽しみ会
- ・ 14日（水） 魚の解体
- ・ 15日（木） 避難訓練
- ・ 26日（月） おはなしにこにこ
- ・ 27日（火） 不審者対応訓練
- ・ 28日（水） 保護者会（5歳）

＜今月の絵本貸し出し日＞ 15日（木）

※15:30～18:30

（返却：22日（木）まで）

《地域交流》

- ・ おひさま子育てひろば 9日（金）、21日（水）

～2月の主な行事予定～

- ・ 3日（火） 節分
- ・ 5日（木） 親子で遊ぼう会 保護者会（1歳）
- ・ 6日（金） お別れ遠足
- ・ 10日（火） 親子で遊ぼう会 保護者会（2歳）
- ・ 17日（火） 保護者会（3歳）
- ・ 18日（水） 保護者会（4歳）
- ・ 25日（水） 親子観劇会（5歳）

【お願いとお知らせ】

＜卒園を祝う親と子の観劇会（5歳）について＞

- ・ 日時：2月25日（水）午後の部
(現地集合 / 13:00、15:05 終了、現地解散 予定)
- ・ 場所：江戸川区総合文化センター 大ホール
※詳細は、クラス掲示等でお知らせします。

＜保護者会について＞

- ・ 1月下旬より順次、各クラス保護者会を行います。
- 【時間】 いちご組・つくし組：13時45分～
たんぽぽ組・すみれ組・のぎく組：16時～
* 1年間の子ども達の成長や、来年度に向けてのお話しをします。ぜひご参加をお願いいたします。

☆第8回 TOKYO 保育フォトコンテスト☆

「あめのひのえんていあそび」入選しました！

事務所前廊下に飾ってありますので、是非ご覧ください。

～生活習慣チェック～

新年は年末年始のお休みで生活リズムが乱れがちになりやすいです。毎日の生活を振り返ってみましょう。

- 早寝早起きをしていますか？
- 朝ご飯を食べていますか？
- 歯磨き・顔洗いをしていますか？
- うんちをしていますか？

【わくわくのたね】み～つけた！！



＜1月の目標＞

- ・保育士の援助の下、簡単な身の回りのことをやってみようとする
- ・保育士の仲立ちを通して、友達と関わって遊ぶことを楽しむ

たんぽぽ組との散歩をきっかけに、友達と手を繋いで一緒に歩いて散歩するようになりました。友達と手を繋ぐことが嬉しいようで、顔を見合わせて笑いながら歩く微笑ましい姿が見られます。保育士だけでなく、友達と「みて～！」「くるま～！」など発見を指さして散歩を楽しんでいますよ。お部屋ではお友達と絵本を広げて、指さしや「もぐもぐ」と見立て遊びと一緒に楽しみ、友達との関わりがどんどん増えています。



＜1月の目標＞

- ・保育士や友達と一緒に、ごっこ遊びや簡単な集団での遊びを楽しむ

年末年始の長いお休みに入る前につくし組のお部屋を子ども達と一緒に大掃除しました。保育士が作ったはたきを手に掃除を始めると「ここも汚れてる！」「あ！ここ綺麗に出来そう！」と自分たちで汚れている場所を探しながら真剣な表情で取り組んでいました。中には「先生見て、こんなに汚くなったよ」と嬉しそうに汚れた雑巾を見せてくれる子もいて面白かったです。すぐに飽きてしまうかな？と予想していましたが、気付けば30分も経っていて終わったころには「綺麗になったね～！」と大満足な様子の子ども達でした。



＜1月の目標＞

- ・日本の伝統行事に興味を持ち、遊びに取り入れて楽しむ
- ・寒さに負けず元気に遊ぶ

幼児クラスにあがり、初めての大きくなあれの会に参加しました。運動会とは違い、保護者の方との距離感や照明等ドキドキマックスかと思いきや、元気に踊って歌って楽しんでいました。大道具も小道具も子ども達の手で創り上げた物ですが、終わった後の衣装の後片付けも子ども達が手伝ってくれました。衣装のテープ剥がしや洗濯物干し、畳んだり数を確認したりと最後まで頑張ったたんぽぽ組です



＜1月の目標＞

- ・お正月ならではの遊びを保育士や友達と一緒に楽しむ
- ・寒さに負けずに思いっきり身体を動かして過ごす

最近ではホールや室内でカプラを中心に遊んでいます。今まで床に並べて道路を作ることがメインでしたが、保育士が建物を一緒に作ることで、その面白さが伝わったよう取り組むようになりました。また見本の写真を見ながら屋根を作ったりと様々な作り方に挑戦しています。出来上がった後の片付けでは倒すことも1つの楽しみで、がしゃんと崩れる音により楽しさを感じています。



＜1月の目標＞

- ・生活習慣が身に付き、自主的に身だしなみを整えたり整理整頓をしたりする。
- ・友だちの気持ちに気付き、助け合い、思いやりの心を持つ。

のぎく組の室内用玩具は、レゴやラキュー等細かいものが多いです。その為床にばらまいてしまい大惨事…という光景もよく見られます。最近は、誰かが床に落としてしまうとすぐにみんなが集まり一緒に拾ってくれるようになりました。進級当初は無かった姿に、相手を思いやる、助けようとする気持ちが出てきたことを感じ嬉しく思います。拾ってもらった子も「ありがとう」と自然と言えるようになり、温かいクラスだなと感じました。